

もんじゅ

かんがえる子・たくましい子・かんしゃと思いやりの子・みんなと仲良くする子

4年生が、様々な体験を通じ“福祉”について学んでいます



4年生が、総合的な学習の時間に福祉について学んでいます。11月27日には募金について学習し、車いすの方とユニバーサルスポーツを体験しました。また12月3日には、実際に車いすやアイマスクを体験して、障がいのある方の生活について学びを深めました。12月9日には、日赤奉仕団の方々にご協力いただき、街頭募金活動を行いました。1時間ほどの短い時間でしたが、大きな声で募金の協力のお願いを呼びかけることができました。



ユニバーサルスポーツを全校で楽しみました



12月の人権週間に合わせ、ひいらぎ班対抗でモルックとボッチャを体験しました。障がいの有無にかかわらず誰でも楽しめるゲームとして考案された意味を感じながら、低学年も高学年も全力でプレーしたり、仲間に声援を送ったりして、楽しんでいました。

5・6年生がプログラミングを学びました 12月5日(金)

村田製作所の皆さんによるプログラミングの出前授業を行いました。用意されたタブレットで「1マス進む」「しゃがむ」「立つ」「右90度回転」などの命令を組み合わせると、ロボットに見立てた人が、入力した命令通りに動きます。うまく動くたびに歓声をあげながら、プログラミングの仕組みを楽しく学ぶことができました。



1年生が幼稚園を招待した“おもちゃランド” 12月10日(水)



1年生の生活科の学習活動
“おもちゃランド”では、2年生に招待してもらった経験を活かしながら、自分たちなりに工夫する姿がよくみられました。おもちゃの制作だけでなく、招待状や景品づくりなど、自分たち自身もわくわくする気持ちを大切にしながら取り組むことができました。

バイキング給食 12月11日(木) →

体育館でひいらぎ班ごとに集まり、お楽しみ“バイキング給食”をしました。好きなメニューを選んだり、他学年と一緒に和やかな雰囲気を楽しんだりしながら会食することができました。



←クリスマス集会 12月17日(水)

もんじゅっ子委員会が企画したクリスマス集会をしました。クリスマスの歌を歌ったり、玉入れやクリスマス○×クイズなどのゲームをしたりして、楽しい時間を過ごすことができました。

道徳の授業から 「心をつなぐ音色 —ピアニスト 辻井伸行」 6年生 12月3日(水)

目の不自由な中で世界的なピアニストとなった辻井伸行さんの、幼少期から国際コンクールで優勝するまでの、夢に向かう姿や挫折を乗り越えるエピソードを通して、“希望と勇気、努力と強い意志”について話し合い、自分自身を振り返りながら考えを深めました。

児童の感想

「目が見えないのにピアノを弾いて、しかも、もし失敗したとしてもお客様の笑顔のためにピアノを弾きたいという心があることがすごいと思いました。」

「生まれた時から目が見えないかわりに音に敏感ですごいなと思いました。失敗してもあきらめないなんてすごい！」

「あきらめず前向きな感じですごいと思いました。」



1・2・3月の学校行事予定

- | | |
|----------|------------------|
| 1月 8日(木) | 3学期始業式 |
| 1月21日(水) | 小小連携活動(3年) |
| 2月 4日(水) | 防災給食体験 |
| 2月13日(木) | 新一年生を迎える会(1年) |
| 2月19日(木) | 校内なわとび大会・学校保健委員会 |
| 3月11日(水) | 令和7年度卒業証書授与式 |

こどもエコクラブ活動交流会

2月1日(日) 鶴陽会館にて

4年生の活動をまとめたポスターを展示します

編集・発行 鯖江市片上小学校

〒916-1102 鯖江市大野町16-6

TEL (0778) 51-4802

FAX (0778) 51-7840

メール katakami@sabae.ed.jp